
令和４年度 第４回 浜松市立神久呂中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和５年２月２０日（月） 午後３時から午後４時１５分まで 

２ 開 催 場 所  浜松市立神久呂中学校 大会議室 

３ 出 席 委 員  池谷昭広、原田功、谷井文明、新村貴文、長尾良夫、池谷友美子、 

野中祐典、内藤由美香 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ オブザーバー  村松俊司（神久呂協働センター所長） 

６ 学校支援コーディネーター 加藤六明 

７ 学    校  内山安史（校長）、榊原早苗（教頭）、小栗愼二（教務主任）、中島潤（ＣＳ担当）、 

          髙野雄太（３年学年主任）、森田美和（ＣＳディレクター） 

８ 教育委員会   清水悠（浜松市教育委員会教育総務課副主幹） 

９ 傍 聴 人   宮澤俊英（神久呂地区民生委員児童委員協議会会長） 

10 会議録作成者  ＣＳディレクター 森田 美和 

11 議長の選出 

   司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、新村委員を推挙する旨の発言があり、全員 

異議なくこれを承認した。 

12 協 議 事 項   

①学校評価 

②令和５年度学校運営基本方針 

③いじめ防止基本方針 

④学校運営協議会の自己評価 

13 会議記録 

   司会の中島から、委員総数８人全員の出席があり、過半数に達しているため、会議が成立している旨の

報告があった。 

   

    ①学校評価 

      議長の指示により教務主任の小栗から、学校評価アンケートの結果について説明があり、委員か

らは、以下の発言があった。 

          ・全体を通してマイナス面を見ていたが、目立つマイナスが無かったことはとても素晴らしいこ

とだと感じた。コロナが改善されればもっと行事や部活動など充実した学校生活を送れるだろ

うと思った。（池谷委員長） 

          ・全体的によい評価がでていると思う。（原田委員） 

          ・年間通してよく観察されていると感じた。今後のことについて、「ややあてはまる」や「あまり

あてはまらない」というあいまいな表現の仕方が抽象的でわかりづらい。もっと具体的な意見

が出れば、学校として何が必要で何が必要でないかがわかり、より詳しい評価が得られるので

はないだろうか。（谷井委員） 

          ・全体的に生徒も保護者も評価がよかったと思う。（長尾委員） 

          ・生徒と保護者の感じていることが近いように思った。家族でよく話し合いができていると想像

ができる。親子の意思疎通ができていると思うと素晴らしいことだと感じた。 



           回答の「やや」という選択肢が気になった。（池谷委員） 

          ・コロナ禍で正解が見えにくい中、教員が工夫してよくやってくれていると思う。（野中委員） 

          ・保護者の立場で言わせてもらうと、「やや」という選択肢に〇を付けがちになってしまう。 

           全体的に先生方は頑張ってやってくださっていると思う。行事や部活動などで、仲間との活動

を通して心の教育は工夫されていると思う。今後は学習面でも工夫していただけると、より向

上できるのではないかと感じた。（内藤委員） 

 

      ②令和５年度学校運営基本方針 

        議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき来年度の学校運営基本方針について説明があり、

委員から以下の発言があった。 

・今の説明の中でキャリア教育という言葉が出てきたが、小学校でもこの言葉を使い始めた。今後 

これらの教育を充実させていく方向になるのだろう。（新村議長） 

・言うことは何もない。とてもよいと思う。（内藤委員） 

・このまま実行していただければ大丈夫だと思う。（野中委員） 

         ・よいと思う。来年度もよろしくお願いしたい。（池谷委員） 

         ・このままでよいと思う。（長尾委員） 

         ・何もない。よいと思う。（谷井委員） 

         ・資料の３ページに書かれている学校スローガンの充実をしていただければよいと思う。（原田委

員） 

          ・幼小中との連携が取れていてよいと思う。説明を受けた方針で進めていただいてよいと思う。（池

谷委員長） 

        【本議題は承認が必要とのことで、全員の拍手にて承認された】 

 

      ③いじめ防止基本方針 

        議長の指示により、中島より「いじめ防止基本方針」について説明があり、委員からは、以下 

の発言があった。 

・小学校でも初めて「いじめ」という言葉が出てきた。教育委員会からのいじめに対する方針が示

されたのだろうか。（新村議長） 

         ・この議会の前に資料をいただいたので、熟読することができ理解が深まった。学校での対応や、

教育などやってみていただいた中で、もしだめだったら改善点や問題点をだし、修正していく。

この流れで行っていけばよいのではないかと思う。（原田委員） 

     【本議題も承認が必要とのことで、全員の拍手にて承認された】 

 

   ④学校運営協議会の自己評価 

     全委員に今年度の取組についての感想や意見を自己評価表に記入していただき、以下の意見が 

あった。 

・初年度ということで、よく分からない中ではあるが委員の皆さんとよく交流ができた。学校の運 

営方針がはっきり分かってよかった。少しは学校の方針に沿って協力できたのではないだろうか。 

コロナ禍ではあるが、職場体験、面接練習で協力することができてよかった。これからも学校に 

協力する気持ちを大切に、今まで学んだことを少しずつ拡充し、生かしていきたいと思う。（池



谷委員長） 

 

       その他連絡事項 

        司会から、次回令和５年度第１回の議会の開催時期は、令和５年５月２６日（金）午後２時３０分か 

ら大会議室で開催する旨の報告があった。また、２回目以降は今年度と同じ時期に開催する事を考え 

ている旨の報告があった。 

 

    教頭より今年度は初年度ではあるが、無事学校運営協議会を開催する事ができたことへのお礼、「夢を 

はぐくむ学校づくり推進協議会」の収支報告、校内体育衣料の改定に伴う説明があった。 

 


